



1・2年
ダンス玉入れ



竹取
物語



今年から男女混合リレーと
しました。順位の入替わ
りが激しくなりました。



須坂市立高甫小学校運動会

『令和最初の運動会 最後まであきらめず 力を出し切り がんばろう』



9月14日(土)、どこまでも青く澄み切った空の下、運動会が盛大に開催されました。6年生の金管バンドの演奏で入場行進が始まりました。紅組応援団長赤松蒼太くと白組応援団長和田悠汰くんのかけ声高らかに熱気は一段と高まり、競技が始まりました。昨年度より半日開催となった運動会ですが、内容の濃さは今まで以上でした。表現種目は、全員で気持ちを一つにしてきれいな仕上がりとなりました。競技種目では手に汗握る熱戦が繰り広げられました。綱引きが復活しました。紅白どちらもゆずらず、見ている方も力が入りました。親子種目の大玉送りにたくさんの保護者の皆様に参加していただきました。保護者のハッスルぶりに子どもたちも驚いていました。また、地域の方にも多数ご参加いただいた新・高甫小唄の全校ダンス。そこには長きに渡って引き継がれてきた歴史と伝統が感じられました。途中、前任の武田利江先生と小林志津代先生がお見えになり、ご挨拶いただきました。子どもたちの頑張っている姿に終始大きな拍手を送っていられました。

この運動会を通して子どもたちの大きな成長を見ることができました。仲間とそろえることの美しさ、最後まで走り続けるたくましさ、係の仕事を責任持ってやり抜く姿は立派でした。そして頑張っているお友達に声援を送る姿は心温まるものでした。多くの子どもたちの頑張りによって運動会は大成功のうちに終わることができました。どれをとっても令和最初の運動会に相応しく、最後まであきらめず、力を出し切り がんばっている姿をたくさん見ることができました。

最後になりましたが、前日準備並びに朝早くからの準備から片付けに至るまで、お手伝いいただきました保護者の皆様には感謝申し上げます。ありがとうございました。また、保護者の皆様、地域の皆様、そして来賓の皆様には最後まで子どもたちに声援を送っていただきありがとうございました。皆様の応援が子どもたちにとって大きな支えとなりました。これからも高甫小学校の教育活動にご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



来入見
みんなまってるよ！



高甫が原
の戦い



3・4年
「タッタ」1度の
「令和」元年!!



5・6年
われら高甫っ子



親子DE大
玉送り



毎年恒例の「新・高甫小唄」では、学校と地域が一つになりました！



復活!!
綱引き

